



martes 11 de octubre de 2016

EL AYUNTAMIENTO TRAMITA LA INSCRIPCIÓN PARA PARTICIPAR EN LA FERIA DE VINOS Y LICORES DE LA DIPUTACIÓN DE SEVILLA



[Descargar imagen](#)

La Delegación de Desarrollo del Ayuntamiento tramita las solicitudes para participar en las distintas ferias temáticas que organiza la Diputación Provincial de Sevilla en el patio de la diputación con el objetivo de conocer el tejido empresarial de la provincia en sus diferentes facetas.

Así la Delegada de Desarrollo, Mariola Jiménez, ha señalado que “hace ya algunos años que la Diputación celebra una serie de ferias temáticas y la más inmediata es la feria de vinos y licores que

se va a celebrar desde el 21 al 23 de octubre. Desde la Delegación de Desarrollo tramitamos las solicitudes a aquellas empresas del municipio que quieran participar”.

Jiménez ha añadido que la participación en esta feria es gratuita y que el plazo para presentar la solicitud finaliza el próximo viernes 14 de octubre por lo que “animo a aquellas empresas del sector interesadas a que acudan al Ayuntamiento, concretamente el área de desarrollo para que podamos tramitarles la solicitud”.